

Matanzas bat un record au championnat national de baseball



La Havane, 26 déc. (RHC/JIT).- L'équipe de Matanzas a battu ce dimanche un record pour une saison de base-ball dans notre pays. Cette équipe a remporté hier sa 67e victoire sur les 90 matchs fixés dans la grille des jeux de cette saison. Tout à fait, un exploit.

Matanzas a écrasé hier l'équipe de Granma, 16 à 1, dans le cadre des play-off. Le match s'est terminé au bout de la 7e manche, vu la grande différence de points.

Après la pause de nouvel an, Matanzas et Granma se mesureront le 4 janvier, pour la première journée des demi-finales.



Radio Habana Cuba